

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan penelitian tentang pengaruh audit internal terhadap *good government governance* di Kabupaten Garut, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa gambaran audit internal di Kabupaten Garut secara keseluruhan memenuhi dimensi audit keuangan, audit kinerja, dan audit kepatuhan. SOPD sudah melaksanakan kewajibannya untuk membuat RKA-SOPD, DPA-SOPD, dan laporan keuangan, dan penyajian laporan tersebut sesuai dengan Permendagri No. 59 tahun 2007 tentang Perubahan Atas Permendagri No. 13 tahun 2006 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah. Sedangkan pada audit kinerja, penggunaan sumber daya manusia SOPD secara efisien sulit dilakukan karena pengaturan banyaknya pegawai ditetapkan oleh pemerintah pusat, sehingga sering terjadi pengangguran pegawai karena adanya ketidaksesuaian antara banyaknya pegawai dengan pekerjaan yang harus dilakukan.
2. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa gambaran *good government governance* di Kabupaten Garut secara keseluruhan memenuhi dimensi akuntabilitas dan transparansi. Pada beberapa SOPD ada yang menyatakan bahwa SOPD tidak memberikan laporan pertanggungjawaban bendahara penerimaan karena pada SOPD tersebut tidak ada bendahara penerimaan,

sedangkan SOPD yang memiliki bendahara penerimaan selalu menyerahkan laporan pertanggungjawaban. Dilihat dari dimensi transparansi, SOPD masih kurang transparan. Hal tersebut dapat dilihat dari kurangnya fasilitas-fasilitas yang disediakan oleh SOPD untuk memberikan informasi mengenai kinerja SOPD tersebut dan saluran komunikasi yang berjalan untuk akomodasi partisipasi publik baru sebatas formalitas saja.

3. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa pengaruh audit internal berpengaruh positif terhadap *good government governance* di Kabupaten Garut dengan tingkat interpretasi korelasi sedang. Sedangkan besarnya pengaruh audit internal terhadap *good government governance* adalah sebesar 26% sedangkan 74% nya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

5.2 Saran

1. Bagi Pemda Kabupaten Garut

Inspektorat perlu meningkatkan kinerjanya untuk menumbuhkan kepercayaan masyarakat terhadap Pemda agar tercipta *good government governance*. Akan tetapi, hal ini bukan hanya tanggungjawab Inspektorat saja. SOPD selaku objek pemeriksaan Inspektorat juga perlu meningkatkan kinerjanya dalam pembuatan laporan keuangan, laporan pertanggungjawaban, serta seluruh aktivitas SOPD dilakukan secara ekonomis, efektif, efisien, sesuai dengan peraturan yang berlaku, dan transparan.

2. Bagi penelitian selanjutnya

Indikator-indikator untuk menyusun kuesioner bisa ditambah lagi sehingga instrumen bisa mengukur fenomena secara tepat. Selain itu, dalam penelitian selanjutnya disarankan untuk menambah variabel-variabel lainnya misalnya audit eksternal sehingga hasil penelitian dapat maksimal.

Penelitian ini hanya dilakukan pada satu Pemda saja yaitu Pemda Kabupaten Garut. Untuk penelitian selanjutnya disarankan untuk memperluas area penelitian sehingga hasil penelitian mempunyai daya generalisasi.

